



Valentín Fuster busca pacientes de alto riesgo cardiovascular

Valentín Fuster, director del Instituto de Cardiología del Hospital Mount Sinai, en Nueva York, no busca enfermos. Su objetivo es diagnosticar a los individuos con riesgo de enfermedad cardiovascular, antes de que la enfermedad dé la cara. En sus manos está un ambicioso estudio en Chicago en el que se pretende diagnosticar 25.000 personas de «alto riesgo» cardiovascular sin síntomas. Para ello cuenta con la ayuda de la «bioimagen» como herramienta de diagnóstico precoz. La estrategia combina la acción de agentes moleculares con el diagnóstico por imagen para visualizar procesos moleculares específicos en el cuerpo. «El punto final es que en un futuro veamos cuál es la manera de identificar a la persona que no presenta sintomatología, para empezar a tratarla sin recurrir a cirugías ni encarecer el coste sanitario», comentó en la reunión de la Fundación Areces. En 2005 Estados Unidos gastó 385 billones de dólares en el tratamiento de esta patología y tan sólo cinco en prevención. «Es imposible seguir con este gasto».